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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование государственного регулирования в сфере физической культуры и спорта (на примере Санкт-Петербурга)». Предмет исследования – государственное регулирование в сфере физической культуры и спорта в Санкт-Петербурге	. Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию государственного регулирования в сфере физической культуры и спорта в Санкт-Петербурге. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение теоретических основ государственного регулирования в сфере физической культуры и спорта. 2.	Анализ текущего состояния государственного регулирования сферы физической культуры и спорта. 3.	Выявление проблем в сфере физической культуры и спорта в Санкт-Петербурге. 4.	Разработка рекомендаций по решению выявленных проблем. Методы, используемые в работе: сравнительный анализ по годам, системный подход. В первом разделе рассмотрены теоретические основы государственного регулирования в сфере физической культуры и спорта. Во втором разделе проанализировано текущее состояние государственного регулирования в сфере, а также подробно описана система управления в Санкт-Петербурге.  Третий раздел посвящен предложениям по решению выявленных проблем во втором разделе. В результате было предложено внедрение в государственную программу «Развитие физической культуры и спорта в Санкт-Петербурге» подпрограмму 5 «Развитие адаптивной физической культуры и спорта», а также внедрение в Комитет по физической культуре и спорту нового структурного подразделения: отдела по организации адаптивной физической культуры и спорта.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Improvement of state regulation in the sphere of physical culture and sports (on the example of Saint-Petersburg)". Subject of research - state regulation in the sphere of physical culture and sports in St. Petersburg. The purpose of this graduation thesis is to develop proposals for the improvement of state regulation in the sphere of physical culture and sports in St. Petersburg. The tasks that were solved in the course of the study: 1. study of theoretical foundations of state regulation in the sphere of physical culture and sports. 2. analysis of the current state of state regulation of physical culture and sports. 3.	Identification of problems in the sphere of physical culture and sport in St. Petersburg. 4.	Development of recommendations to address the identified problems. Methods used in the work: comparative analysis by years, system approach. The first section examines the theoretical foundations of state regulation in the sphere of physical culture and sports. The second section analyses the current state of state regulation in the sphere and describes the management system in Saint Petersburg in detail.  The third section is devoted to suggestions for solving the problems identified in the second section. As a result, it was proposed to introduce subprogram 5 "Development of adaptive physical culture and sport" into the state program "Development of physical culture and sport in St. Petersburg" and to introduce a new structural unit in the Committee for Physical Culture and Sport: the department for the organization of adaptive physical culture and sport.
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